
ПРОТОКОЛ №1

Заседания попечительского Совета
КГУ «Школа-интернат-колледж»
18.09.2020г 11.00

Присутствовали: администрация КГУ «Школа-интернат-колледж» и 
состав ПС (список прилагается)

Повестка дня:

1. Организация Попечительского Совета в КГУ «Школа-интернат-колледж»
2. Выборы председателя ПС
3. Разное

По первому вопросу слушали директора КГУ «Школа-интернат-колледж» 
Теленкова Е.А.
Он рассказал об истории колледжа, о работе колледжа и подготовке по специальностям.
Представил всех присутствующих. Сказал о том, что многие из присутствующих много 
лет сотрудничают с нами и кто какую помощь оказывал колледжу в разное время и 
поблагодарил их.
Но сейчас полностью поменялась специфика работы колледжа. Мы сейчас не просто 
колледж, а Школа-интернат-колледж. Наша школа находится на 9м микрорайоне, где 
обучаются одаренные дети с 5 по 9 классы (показана презентация ШИК).
Большинство детей из многодетных и малообеспеченных детей.

Спасибо тем, кто предоставляет практику нашим детям, но нужно увеличить места и 
трудоустроить их.
У нас есть хороший преподавательский состав. Мы готовы вам предоставить 
специалистов, и ждем от вас предложений.
Брико Е.С.: Это дело нужное, важное. И, хочется, чтобы это было не формально. 
Определите задачи, которые перед нами стоят.
Давлеталиев А.С.: К сожалению, мы потеряли базу, если мы это не начнем сейчас, нас 
ждет сложность с профессиональными кадрами.
Быков В.А.: У нас существует нехватка рабочих специальностей. На многих 
предприятиях условия, хочется уйти от формальности и эффективно работать встречаясь 
два раза в год. Не будет ли ПС влиять на наш индивидуальный диалог?
Теленков Е.А.: Нет, это не будет формальностью. Перед каждым из вас лежит 
Положение о Попечительском Совете. Дело очень хорошее. Каждый из здесь 
присутствующих, внес свою долю в развитие вашего учебного заведения. ПС можно 
воспринимать, как площадку и исходя из ваших потребностей будем помогать 
председателю СП.
Теленков Е.А.: У меня предложение выбрать председателем Совета Давлеталиева Амира 
Сагидулловича. Как вам это предложение.
Все за. Против-нет. Воздержавщих-нет.
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Ну что ж, можно поздравить вас Амир Сагидуллович, и хотим, чтобы вы выбрали 
заместителя.
Давлеталиев А.С.: Я предлагаю Нурлыбаева Султана Джексембаевича. Мы часто 
общаемся с ним по работе. Часто перезваниваемся.
Теленков Е.А.: Все согласны с этим предложением? Поздравляем Вас Султан 
Джексембаевич!
У нас в колледже введена рейтинговая система: выявляем лучших преподавателей, 
группу. А чем их поощрять? Дайте им отдохнуть в ваших зонах отдыха 1-3 дня, помогите 
организовать экскурсии в музей КарЛага, Нур-Султан, в театры Караганды. Если вы 
желаете вести кружки, семинары, то у нас - вы видели - современное оборудование, есть 
спортзал, актовый зал, тренажерный зал.
Очень много есть проблемных вопросов и без вашей помощи нам не обойтись. Это 
верхний пласт.
Еще раз хочу поблагодарить всех-всех, кто помогал нам. Вы прекрасно знаете, какие у 
нас дети. Очень много социально неблагополучных, малообеспеченных семей. И, приходя 
к нам, они проводят день в хороших условиях.
. Бизнес клуб города Темиртау помог купить форму для команды КВН нашего колледжа, 
Сарсекенов А.С. оказал материальную помощь в виде вступительного взноса этой 
команде для игр в сезоне, ТОО «Крипт» помог детям из малообеспеченных детей 
продуктовыми наборами в рамках акции «Твори добро», Давлеталиев А.С. оплатил 
рекламу профориентационного ролика на телевидении, небольшие суммы, но из этого 
складывается ваша помощь..
Шомбина А.Б.: АМТ помогали в ремонте наших станков. В месяц 1-2 раза направляли 
для ремонта наших станков специалистов. Поздравили 92 детей из малообеспеченных 
семей с Новым годом, вручили им сладкие призы и сувениры. На Наурыз накрыли для них 
дастархан. Также всеми Попечителями была куплена одежда для детей - сирот и 
опекаемых. Огромная благодарность от них и от их опекунов.
Теленков Е.А.: Коллеги! Я рад, что вы пришли. Боялся не собрать вас. Сегодня было 
позитивно.
Это наши дети. Наше будущее. Всем спасибо.

Решение заседания попечителсьского Совета:
1. Создать попечительский Совет в КГУ «Школа-интернат-колледж»
2. Утвердить состав Совета в количестве 11 человек (список прилагается)
3. Выбрать председателем попечительского Совета Давлеталиева А.С.- директора 
ТОО «Казмеханомонтаж-2»
4. Заместителем председателя Совета выбрать Нурлыбаева С.Д.-заместителя директо

ра по снабжению и инфраструктуре ТОО «Имталькон-Темиртау»
5. От КГУ «Школа-интернат-колледж» в состав Совета вошли: директор

Теленков Е.А., зам. директора по УВР Шомбина А.Б., председатель профсоюзного 
комитета Ильиных Ю.В.

6. Секретарем попечительского Совета назначить зам. директора по УВР 
ШомбинуА.Б.

7. Заседание попечительского Совета проводить два раза в год.
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